

## Valentinstagsturnier bei der SGM Schemmerhofen

Geschrieben von: Marcel Algner

Freitag, den 26. Februar 2016 um 07:57 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 26. Februar 2016 um 07:57 Uhr

---

Am Valentinstag machte sich eine gemischte Mannschaft aus jüngeren und älteren F-Junioren auf den Weg nach Schemmerhofen um sich in einem Turnier mit Älteren zu messen ...

Nach einem chaotischen ersten Spiel gegen Bad Schussenried, ohne Ordnung und Spielsystem, war es die Aufgabe des Trainers, den Jungs dies zu vermitteln. Im zweiten Spiel sah man die ersten Ansätze von einem System mit Ordnung, dennoch wurde dieses Spiel verloren.

Im dritten Spiel ging es gegen den späteren Turniersieger SV Oberzell. "Für mich war dieses Spiel das beste des Tages". Hier zeigten die Jungs ihr ganzes Können in einem starken Spiel, das zum Ende mit 0:1 verloren ging. In den Spielen vier und fünf ließen dann die Kräfte nach. Die Mannschaft wurde Turnierletzter aufgrund der fünf Niederlagen.

Der Trainer jedoch war mit der steigenden Leistung und dem Umsetzen des Spielsystems zufrieden. Gute Leistung Jungs, weiter so ...